



Cession d'entreprise entre moi-même et une de mes employées

Par **GUINARD DANIELLE_old**, le **30/10/2007** à **19:12**

Bonjour, j'ai actuellement une entreprise de Taxi-Ambulance à la Souterraine en Creuse. Je désire prendre ma retraite début 2008 et une de mes employées aimerait reprendre. Malheureusement, elle ne peut obtenir de son banquier la totalité du prix de cession. Il lui dit de prendre cette affaire en location gérance, afin d'avoir un premier bilan à son nom et qu'ensuite elle pourrait obtenir un prêt plus facilement. Mais moi de mon côté je ne veux pas être responsable. Que puis-je faire et sous quelle forme, puis-je l'aider à s'installer sans risque pour moi-même. et sans que cela me coûte trop cher. Merci d'avance pour vos conseils.